

Vidéo et photos

17h30

Vidéo du Gave en crue à Argelès : cote à l'échelle environ 4 m

Actuellement on est à 4,6 m soit 50cm de plus qu'en octobre 2012 !!

Jacques Pinte

tel 0680027678 Pinte Jacques jacques.pinte0820@orange.fr

La cote au pont de Tilhos atteint 4,82m, 70 cm au-dessus de celle d'octobre!!!!

Dans la nuit du 17 au 18 juin 2013, la fonte de la neige en altitude et de violents orages ont entraîné une crue décennale du Gave de Pau avec des conséquences inattendues. Si l'ensemble de la montagne et tout le cours du Gave ont impacté, les plus forts dégâts avec des déplacements du lit des gaves ont été ressentis dans la vallée d'Argelès-Gazost et le Pays Toy. Nous présentons quelques photos et vidéos qui parlent d'elles-mêmes.